

<協働型学校目標・重点目標>

**心に届くあいさつを広げよう**

982-0824 仙台市太白区芦の口1番1号  
Tel 022-246-0858 E-mail asibue@sendai-c.ed.jp  
HP <http://www.sendai-c.ed.jp/~asibue/>

## 第2学期がスタートしました

10月13日(火)より、第2学期が始まりました。校内放送で行われた始業式では、校長先生から子供たちに向けて次のようなお話がありました。

2学期児童のみなさんに頑張ってほしいことの一つ目は「当たり前のことをしっかり行うこと」です。これは、スポーツでも、勉強でも、仕事でも、成功するために共通することです。何でもない当たり前のことを徹底的に行うことが、目標の達成につながるのです。イチロー選手は、高校生時代に練習が終わってから、家で10分間の素振りを毎日行っていたそうです。1回であればできるかもしれませんが、365日続けることは難しいことです。学校生活の中にも係の仕事や宿題など自分がやるべき小さなことが多々あります。それをやり続けることで大きな力を付けてください。

二つ目は、作法です。「靴をそろえる」「返事をする」「お辞儀をする」などが作法の例です。このような作法は何のためにあるのでしょうか。それは、互いが気持ちよく生活するためです。作法は、相手に対する感謝や思いやりの気持ちの現れです。互いが思いやりと優しさを持って生活すれば芦口小学校はもっとすてきな学校になります。

2学期も、先生のお話をよく聞いて、みなさんの力を存分に発揮してください。



## もうすぐ学習成果発表会(体育)です

10月31日(土)に学習成果発表会を予定しています(雨天の場合は11月4日(水)に延期)。保護者の皆様、地域の皆様に子供たちの活動の様子をご覧いただく機会となります。ぜひ、ご来校ください。徒競走と表現運動に絞った短時間での発表となりますが、子供たちの練習にも熱が入ってきています。当日、会場で子供たちにたくさんの拍手をお送りいただけたら幸いです。現在練習中の芦口体操も準備運動として行います。保護者の皆様、地域の皆様もぜひ一緒に参加してください。当日の日程と競技内容は以下のとおりです。

### 1 当日の日程

9:25~10:10	低学年(1・2年生)の部
10:25~11:10	中学年(3・4年生)の部
11:25~12:10	高学年(5・6年生)の部

### 2 競技について

低学年	徒競走と表現運動(すずめ踊り)
中学年	徒競走と表現運動(エイサー)
高学年	徒競走と表現運動(正調ソーラン・南中ソーラン)



校庭での実施となりますが、ご来校の際にはマスクの着用をお願いします。また、ご観覧に当たっては、ソーシャルディスタンスを保つようお願いいたします。なお、発熱がある場合や体調がすぐれない場合はご来校をお控えください。

## 《11月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
10月19日(月)から30日(金)まで、2年1組に教育実習の先生がいらしています。 宮城教育大学4年生 内山 泰志 さん です。どうぞよろしくお願ひします。						1
2 振替休業日	3 文化の日	4 学習成果発表会 (予備日) SC 来校日	5 エチケット検査	6	7	8
9 クラブ活動 (最終)	10 お話朝会 避難訓練	11 読み聞かせ SC 来校日	12 就学時健診 特タ3校時限 11:30 下校	13	14	15
16	17	18 エチケット検査 SC 来校日	19 芦口体操 ALT 来校日	20	21	22
23 勤労感謝の日	24 栄養士臨地実習 11/30 まで	25 SC 来校日	26 ALT 来校日	27 ふれあい お弁当の 日	28	29
30	12/2(水)に授業参観を予定しています。 詳しい内容については、後日ご連絡いたします。					

## 芦っ子支援隊 学校美化大作戦(除草作業)!

10月20日(火)に学校支援地域本部「芦っこ支援隊」の呼び掛けで除草作業を行いました。今回は、31日(土)に予定している学習成果発表会(体育)に向けて学校周りをきれいにさせていただきました。1時間ほどの作業時間でしたが、校舎前の花だんやプランターの周りがとてもきれいになりました。ご協力いただいたボランティアの皆様のおかげです。誠にありがとうございました。



## 6年生が修学旅行へ行ってきました

10月20日(火)21日(水)1泊2日の日程で6年生が会津若松・猪苗代への修学旅行に行ってきました。1日目は、会津若松市内での自主研修です。グループごとの計画に沿って自分たちの力で活動しました。2日目は、会津藩校日新館と野口英世記念館を見学して、桧原湖でモーターボートを楽しみました。感染症対策をしながらの活動ではありましたが、天気にも恵まれ、自主研修などの体験活動を楽しむことができました。

